Gesellschaft der Urologen des Kantons Zürich

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Freund und langjährigen und verdienten Mitglied

Ulrich Binswanger

Prof. Dr. med., ehem. Leiter Nephrologie USZ 2. 5. 1935 – 13. 9. 2017

der als engagierter und einfühlsamer Mensch und Arzt in unserer Erinnerung weiterleben wird. Den Angehörigen entbieten wir unser tief empfundenes Beileid.

Stellvertretend für die Gesellschaft der Urologen des Kantons Zürich

Der Präsident Der Sekretär

Dr. med. F. Trinkler Dr. med. U. Bangerter

Die Urnenbeisetzung wird im engsten Familienkreis abgehalten. Zu einem späteren Zeitpunkt wird eine Gedenkfeier zu Ehren des Verstorbenen stattfinden.